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Encore une excellente prestation de la Résistante Knafo sur
LCI, elle avait face à elle des dhimmis, des gauchos, des
collabos et elle a du mérite de continuer à se battre et à
argumenter face à une telle mauvaise foi.

Elle  a  claqué  le  bec  de  façon  magistrale  aux  deux
bouledogues gauchos Isabelle Saporta et  Didier François.
Lui, c’eset un ancien de la LCR comme Pierre Cassen, sauf
que le François n’a pas évolué d’un iota, il s’enfonce, il
s’enfonce… Il faut dire qu’il coche toutes les cases, Libé,
UNEF, SOS Racisme, il se dit que le slogan « touche pas à
mon pote » serait sa création.  Non seulement il n’a pas
évolué mais même pris en otage par Daesh et torturé il n’a
rien compris, il est toujours pour l’immigration et tout ce
qui va avec. Un dhimmi de compétition. Quant à la Saporta,
c’est (c’était ?) la compagne de Jadot… Inutile de vous
faire un dessin.

Pour ceux qui n’auraient pas le temps de regarder toute
l’émission quelques extraits relayés sur twitter
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Le Conseil constitutionnel a censuré tout ce qui était du
ressort de la fermeté dans la dernière loi immigration.

Et tout ce qui était plus laxiste, comme le droit à une
régularisation, a été autorisé.

Cela  s’appelle  le  gouvernement  des  juges.
pic.twitter.com/P66frQy3mM

— Sarah Knafo (@knafo_sarah) October 15, 2024

Quand on fait semblant de résoudre les problèmes, en réalité
on les aggrave. C’est pour cela que je ne dis pas « Banco
pour une 32e loi immigration ». Attendons de voir !

À ceux qui trahissent les espoirs qu’ils ont donnés aux
Français, prenez garde ! pic.twitter.com/8DtClhoS4I

— Sarah Knafo (@knafo_sarah) October 15, 2024

�Cette dame sur LCI trouve qu’on ne dépense pas encore assez
pour les clandestins avec l’AME !

Elle voudrait qu’encore plus de migrants en profitent. Elle
va  distribuer  des  flyers  pour  les  informer  !
pic.twitter.com/WCvOma6ZH3

— Sarah Knafo (@knafo_sarah) October 15, 2024
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